
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和元年 10月 24日 10：00 

閉会 令和元年 10月 24日 11：14 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 鈴木 安次、小林 達信、小峰 由久、吉田 克則 

高縁 光、青砥 與藏、大縄 武夫 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 総務課長、総務課長補佐、財政係長 

6 職務出席者 議会事務局長、書記 

7 付 議 事 件 第 1 行財政改革の進捗状況について 

第 2 公共施設の管理状況について 

8 議事の経過 

副委員長（小峰由久） 開会 

委員長（鈴木安次） あいさつ 

第 1 行財政改革の進捗状況について 

（総務課長及び課長補佐が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。議会答弁のとおり大綱策定を期限内にしっかり行ってもらいたい。 

他になければ以上で質疑は終わる。 

 

第 2 公共施設の管理状況について 

（総務課長及び財政係長が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。 

副委員長：公共施設の改修予定等の見込みはどうなっているのか。 

総務課長：次年度までに各施設の個別計画を策定する。 

吉田委員：行財政改革と公共施設管理計画の整合性はどうなのか。 

総務課長：管理計画上の金額がそのまま改革大綱に反映されているわけではない。 

吉田委員：公共物として堰は該当にならないのか。 

総務課長：受益者の持ち物であり町の公共物とはならない。 

委員長：公共施設を含め、行財政との関連で総合的な計画策定と運用を望む。 

青砥委員：この計画はどのくらい先を見込んでいるのか。 

総務課長：本計画の策定は平成 28年で、令和 8年度までの計画である。 

委員長：その他質疑がなければこれで終了する。 

（説明員退席） 

副委員長 閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 

議 長 
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